

『文化祭一般公開』…多くのご来場ありがとうございました！

本年度より、文化祭を一般公開しました。当日、6月14日（木）は好天にも恵まれ、耐久高校生の活気ある姿を多くの地域の皆様に見ていただくことができました。

来場者数は700名を超え、昨年度を大きく上回り、大変盛況となりました。

多くのご来場ありがとうございました。



天候にも恵まれ、無事に3日間の文化祭を終えることができました。今年の文化祭テーマである「NEXT STAGE ～さよなら complex～」のとおり、生徒たちは自分の短所や弱さといった課題と向き合い、新たな力を身につけることで、本番では素晴らしい展示や発表を見せてくれました。クラス、クラブでの絆を深めるという点においても大きな役割を果たした文化祭でした。また、今年は一般公開をさせていただき、多くの方々に日頃の耐久高校生の活動を見てもらうことができました。この勢いを良い形で次の期末考査へと繋げてほしいと思います。

生徒支援部長 岸山



梅雨の時期にもかかわらず晴天に恵まれ、文化祭2日目を無事に終えました。展示や舞台発表などの催し物で校内は盛大に盛り上がりました。中でも3年生の模擬店では、工夫を凝らした食品を食べてもらおうと、勢いのある声が飛び交っていました。この日のために、限られた準備期間でクラスが一致団結し取り組んできた様子が目に浮かびます。この文化祭で得たさまざまな経験を今後の学校生活、社会生活に生かしていければ、と思います。

3年担任 中南



短い準備期間のなかで、衣装・大道具の準備を遅くまで残ってしてくれたクラスメイト。本番が近づくにつれて何度も台詞合わせをしたクラスメイト。この2週間でクラス内の関わりや団結力がより一層深まったと思います。

本番では、観客が笑って盛り上がってくれていたのでも嬉しかったです。また、最優秀賞という結果を残すことができたのは、クラス一人一人の努力があったからだと思います。この喜びをクラスみんなで分かち合い、これからの行事も5組のみんなと頑張っていきたいと思います。

2年5組 中上 未悠



高校生になって初めての文化祭。テーマは「NEXT STAGE ～さよなら complex～」で、それぞれが自分のコンプレックスと向き合い、見つめ直すいい機会となりました。

中学生の時とは異なり、生徒が中心となって文化祭をつくり、また、成功に向け一致団結することで絆が深まりました。この絆を大切に、これからもクラスみんなで勉強や行事などに取り組んでいきたいと思います。

1年4組 平林 里那

